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совещание работников промышленности. Оно обсу
дило вопрос о мерах по дальнейшему подъему 
промышленности на основе широкого внедрения в 
производство достижений науки, техаики и пере
дового опыта.
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Январский Пленум ЦК КПСС 
наметил грандиозную программу 
нового крутого подъема социали- 
стиче.скогр сельского хозяйства. 
Пленум поставил задачу —  в бли
жайшие пять— шесть лет довести 
валовой сбор зерна в стране до 10 
миллиардов пудов в год, в два—  
два с лишним раза увеличить про
изводство продуктов животновод
ства.

Борьба за осуществление реше
ний январского Пленума ЦК КПСС 
стала родным, кровным делом 
всех советских людей. Активное 
участие в этой общенародной 
борьбе принимают и трудящиеся 
нашего города.

Вдвое больше по сравнению с 
прошлым годом выполняет в те
кущем году заказов сельского хо
зяйства ремонтно-механический 
завод. Ремонтники с честью спра
вились с ответственными задани
ями по изготовлению узлоулови
телей для кукурузосажалок, кор
чевателей, глубинных насосов и 
других механизмов. 37 тракторов 
автотранспортной конторы пред
приятия работает в колхозах об
ласти на подъеме целинных и за
лежных земель.

Трудящиеся города горячо от
кликнулись на призыв партии об 
укреплении отстающих колхозов 
руководящими кадрами. В партий
ные организации поступили мно
гие десятки заявлений от хозяй
ственных руководителей, работни
ков из числа партийного и проф
союзного актива . ,с просьбой на
править, их на постоянную работу 
в деревню.

Однако это лишь начало 
большой работы, которую должны 
проделать в этом году коллекти
вы строителей, монтажников и 
эксплуатационников по оказанию 
помощи колхозному селу. На поля 
подшефных колхозов предстоит 
вывезти сто тысяч тонн навоза. 
Важнейшей задачей является так
же сооружение в колхозах силос
ных траншей, строительство ко
торых, должно быть закончено К
15 июля.

Организованно ведет эти рабо
ты в подшефном колхозе «Прог
ресс» КировйЕого района коллек
тив завода, где директором т. Ни- 
зяев. На строительстве силосных 
траншей и вывозке навоза здесь 
работают бульдозер, три автома
шины и бригада эксплуатацион
ников из 25 человек, которые уже 
заготовили песок, камень, кирпич 
и другие строительные материа
лы. За короткое время на поля

вывезен**-более 500 тонн навоза.
Приступили к вывозке местных 

удобрений в подшефных колхозах 
им. Маленкова и «Красный па
харь» также работники завода, 
где директором т. Победоносцев, и 
базы оборудования.

Вместе с тем следует отметить, 
что многие предприятия, строи
тельные и монтажные коллективы 
неудовлетворительно выполняют 
свои шефские обязательства перед 
-колхозами, очень медленно строят 
животноводческие помещения и 
силосные сооружения, плохо по
могают труженикам полей в вы 
возке местных удобрений. Ь'то 
относится, в частности, к коллек
тиву ремонтно-механического за
вода, недопустимо затянувшему 
сооружение коровника в подшеф
ном колхозе «Совет Сталина» Ки
ровского района. Коровник стро
ится уже второй год, а когда он 
будет готов —  неизвестно. С боль
шим опозданием, только 18 мал, 
руководители завода направили в 
колхоз транспорт и людей для вы
возки навоза.

Такими же темпами, как ре
монтники, эксплуатационники 
завода, где директором т. Бо
чаров, сооружают в колхозе 
«Путь Ленина» свинарник. Сей
час им надо строить коровник'и 
силосные траншеи в колхозе им. 
Жданова, а они не могут еще за
вершить сооружение свинарника, 
начатого в прошлом году. Отста
ют эксплуатационники здесь и с 
вывозкой навоза.

Не приступили еще к строи
тельным работам на селе коллек
тивы монтажного управления 
№ 15 и главной конторы подсоб
ных предприятий.

С таким положением мириться 
дальше нельзя. Хозяйственные ру
ководители, партийные, профсо
юзные и комсомольские организа
ции предприятий города должны 
принять неотложные меры к не
уклонному выполнению шефских 
обязательств, всемерному усиле
нию помощи колхозному селу. 
Партийные организации обязаны 
постоянно держать в центре свое
го внимания все вопросы, свя
занные с оказанием помощи .сель
скому хозяйству, настойчиво до
биваться осуществления намечен
ных планов и заданий.

Упорно бороться за новый кру
той подъем социалистического 
сельского хозяйства, за претворе
ние в жизнь решений январского 
Пленума ЦК КПСС — ■ патриоти
ческий долг трудящихся нашего 
города.

М осковскому метрополитену— 20 лет
Исполнилось двадцать лет со 

дня пуска первой очереди Москов
ского метрополитена. С тех нор 
протяженность подземных трасс 
выросла в пять с половиной раз, 
в три с половиной раза увеличи
лось число станций. Помимо но* 
вых радиальных магистралей, по-
строена кольцевая двадцатикило-
метровая линия, евдзавшая восем
надцать районов столицы и круп-

н^еишие ее вокзалы. Под Москвой
проложено свыше ста тридцати 
километров тоннелей.

МссвевсБий метрополитен —

самый удобный вид городского
транспорта. Поезда подземной 
электрической дороги ежедневно 
перевозят два с половиной милли
она человек! Всего же за 20 лет 
перевезено почти десять миллиар
дов пассажиров.

В Колонном зале Дома союзов 
состоялось торжественное собра
ние коллектива Московского мет
рополитена имени «I. М. Кагано
вича. С докладом о 20-летии Мо
сковского метрополитена высту
пил начальник подземной дороги 
А, И, Ежов,
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Наше совещание, сказал това
рищ Н. А. Булганин, созвано 
Центральным Комитетом партии и 
Правительством для того, чтобы 
обсудить вопрос о мерах по даль
нейшему подъему промышленно
сти на основе широкого внедре
ния в производство достижений 
науки, техники и передового опы
та.

Социалистическая промышлен
ность, являющаяся ведущей от
раслью народного хозяйства, идет 
по пути неуклонного подъема. 
Темпы развития нашей промыш
ленности и особенно темпы раз
вития тяжелой индустрии в не
сколько раз выше темпов разви
тия промышленности ведущих ка
питалистических стран.

В текущем году будет произве
дено промышленной продукции 
примерно на 80 процентов боль
ше, чем в 1950 году, и в три с 
липшим раза больше, чем в дово
енном, 1940 году. Пятилетний 
план развития вашей промышлен
ности по количественным показа
телям выполняется успешно и 
ееть все основания полагать, что 
он будет перевыполнен.

Партия учит нас не успокаи
ваться на достигнутом, а больше 
уделять внимания нерешенным 
задачам и устранению имеющихся 
недостатков. Следует иметь в ви
ду, что за общими цифрами вы
полнения планов производства в 
целом скрывается много предпри
ятий, систематически не выпол
няющих заданий и недодающих 
стране большое количество про
дукции.

Товарищ Булганин говорит, что 
вопрос, поставленный на ойсуж- 
дсние совещания, имеет большое 
государственное значение. Только 
внедрение в производство новей
ших достижений науки и техни
ки, составляющих основу техни
ческого прогресса, может обеспе
чить быстрый рост производи
тельности труда, которая, по оп
ределению Ленина, в последнем 
счете является самым важным, 
самым главным для победы нового 
общественного строя.

За последние 26 лет произво
дительность труда в промышлен
ности выросла у нас более, чем в 
шесть раз.

Для обеспечения дальнейшего 
развития народного хозяйства 
страны необходимо поднять произ
водительность труда на новую 
ступень. Эту задачу можно ре
шить лишь в результате - непре
клонного и решительного внедре
ния в производство новой техники 
и передовой технологии, модерни
зации существующих машин и 
оборудования и коренного улуч
шения организации производства.

В деле развития и внедрения 
новой техники и повышении про
изводительности труда в народном 
хозяйстве особенно большая роль 
отводится машиностроителям. Воз
действие машиностроителей на 
технический npojpecc страны 
идет по двум направлениям. С од
ной стороны, —  это внедрение но
вой техники ц цовыщение произ

водительности труда на самих ма
шиностроительных заводах при 
изготовлении машин и оборудова
ния, с другой —  создание и вы
пуск таких машин, которые долж
ны обеспечить технический прог
ресс во всем народном хозяйстве.

Если во время войны к в пер
вые годы после нее в машиностро
ении широко внедрялись такие 
прогрессивные методы работы, 
как поточные линии, автоматиче
ская и полуавтоматическая свар
ка, скоростное резание металла, 
нагрев токами высокой частоты и 
ряд других, то сейчас мало слыш
но о новых крупных технологиче
ских мероприятиях в машиностро
ении. Наши машиностроители в 
основном ограничиваются приме
нением уже освоенных технологи
ческих процессов, в то время как 
имеются разработанные новые 
прогрессивные технологические 
процессы, позволяющие в не
сколько раз повысить производи
тельность труда, резко сократить 
расход металла и материалов и на 
тех же площадях выпускать боль
ше продукции.

Нельзя признать нормальным 
положение в нашем машинострое
нии, когда из-за недостаточного 
выпуска специального оборудова
ния в станочном парке снижает
ся удельный вес высокопроизво
дительных станков. Сильно от
стает производство кузнечно-прес
сового оборудования. Медленно 
внедряются процессы автоматиза
ции производства. Имеющееся 
оборудование на многих машино
строительных заводах использует
ся плохо. У нас имеются заводы, 
которые все еще выпускают ма
шины, уступающие машинам, вы
пускаемым некоторыми заводами 
за границей.

Товарищ Булганин далее ука
зывает, что важная роль в деле 
обеспечения технического прог
ресса страны и повышения произ
водительности труда должна при
надлежать нашим металлургам и 
химикам. При известных- дости
жениях в металлургической и хи
мической промышленности в деле 
внедрения новой техники обе эти 
отрасли в некоторых видах про
изводства имеют отставание от 
уровня мировой техники.

В черной металлургии в недо
статочной степени проводятся ра
боты по улучшению качества спе
циальных сталей и сплавов, осо
бенно жаропрочных. ' Медленно 
внедряются высокопроизводитель
ные процессы доменного и стале
плавильного производства, осно
ванные на применении кислоро
да, повышенного давления газа 
под колошником, усреднения же
лезных руд, применения новых 
высокоогнеупорных материалов, 
комплексной автоматизации регу
лирования металлургических про
цессов.

Министерство черной металлур
гии не уделяет должного внима
ния производству особо дефицит
ных и оолее экономических про
филей проката, что создает еа- 
труднения в промышленности и

ведет к перерасходу металла.
В нашей металлургической про

мышленности еще много неис
пользуемых резервов. В подтверж
дение этого товарищ Булганин 
приводит ряд примеров.

Министерство химической про
мышленности недостаточно быст
ро осваивает производство кон
центрированных минеральных 
удобрений, производство новых 
органических материалов, пласти
ческих масс, заменителей цвет
ных металлов и красителей, от
стает с организацией химической 
переработки нефтяных н природ
ных газов.

Говоря о нефтяной промышлен
ности, товарищ Булганин указы
вает, что отдельные буровые 
бригады достигли высоких скорос
тей бурения. Например, буровая 
бригада мастера Мугалима Миня- 
зовича Гимазова из объединения 
«Татнефть» пробурила за 1954 
год около 16 тысяч метров или 
более 1300 метров На станок в 
месяц. По отдельным буровым эта 
бригада достигла скорости буре
ния около 2,5— 3 тысячи метров 
на станок в месяц.

Однако в целом в нефтяной 
промышленности имеется отста
вание по скорости бурения, а 
также и в области переработки 
нефти.

Следует . сказать, продолжает 
товарищ Булганин, что вопросы 
повышения производительности 
труда зависят не только от коли
чества и уровня имеющейся тех
ники, но и от ее правильного ис
пользования. Известно, например,, 
что наша угольная промышлен
ность— наиболее механизирован- 
ная отрасль народного хоеяйства. 
В то же время она не выполняет 
заданий по производительности 
труда. Отрицательно на работе 
угольщиков сказывается то, что 
механизация в угольной промыш
ленности является некомплексной 
и охватывает лишь основные про
цессы добычи угля.

Имеются серьезные недостатки 
в лесной, легкой и других отрас
лях нашей промышленности в от
ношении использования сущест-. 
вующей и внедрения новой техни
ки и Передовой -технологии.

Чем можно объяснить такое по
ложение? Центральный Комитет 
КПСС и Совет Министров СССР 
справедливо указывали, что от
ставание с внедрением передовой 
техники происходит в результат© 
самоуспокоенности, зазнайства 
многих работников промышлен
ности, потери ими чувства ответ
ственности перед государством за 
порученное дело, утраты перспек
тивы и ориентировки в техниче
ской политике. Рядом работников 
забыты указания партии о том, 
что техника должна все время 
двигаться вперед, что без этого 
невозможно .развитие социалисти
ческого производства.

Мы живем в век весьма быст
рого развития науки и техники, 
в век атомной энергии. Сейчас,

(Окончание на 2-й от р.)
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как. никогда, жизнь требует от 
руководящих и инженерно-техни
ческих работников промышлен
ности умения правильно оцени
вать и применять современные 
достижения, умения предвидеть 
дальнейшее развитие науки и 
техники. Однако в промышлен
ности есть еще такие руководи
тели, которые предпочитают вы
пускать и применять устаревшую 
технику, не хотят утруждать се
бя хлопотами, связанными с ос
воением и внедрением новой, бо
лев передовой техники л прогрес
сивной технологии. Внедрение но
вой техники, как правило, тре
бует перестройки налаженного 
процесса производства, обучения 
кадров. Поэтому некоторые хозяй
ственники часто цепко держатся 
за отсталую, но хорошо* освоен
ную технику.

Не без основания отдельные 
наши конструкторы и научные 
работники говорят: легче изобре
сти машину, чем ее внедрить. 
Для внедрения требуется огром
ная пробивная сила, а не всякий 
изобретатель и конструктор такой 
силой обладает.

Внедрение новой техники— де
ло трудоемкое, а иногда и дли
тельное. Оно требует средств, ма
териалов, времени. В этом деле 
в полной мере должна проявлять
ся руководящая роль минис
терств.

Существующая сейчас система 
финансирования и материально- 
технического обеспечения меро
приятий по внедрению новой тех
ники несовершенна, страдает не
достатками и ее необходимо пе
ресмотреть.

Внедряя новую технику, гово
рит товарищ Булганин, нельзя за
бывать, конечно, и о старой. Мы
ведь не можем выбросить сразу 
все старое оборудование и маши
ны и заменить их новыми. Это 
оборудование и машины надо мо
дернизировать с тем, чтобы более 
эффективно их использовать,

Внедрение новой техники надо 
решать по-государственному, с 
максимальной пользой для народ
ного хозяйства. Технику нельзя 
отрывать от экономики. Всякое 
внедрение новой техники требует 
экономических обоснований, рас
четов, предварительной проверки, 
о чем нередко забывают.

Далее товарищ Булганин гово
рит, что внедрение передовой тех
ники и улучшение организации 
производства нельзя рассматри
вать изолированно, в отрыве от 
людей, занятых в производстве. 
Без широкого участия в этом деле 
рабочих, техников, инженеров, 
конструкторов, технологов, без 
постоянного творческого содруже
ства работников науки и произ

водства ничего не достигнешь. 
Особого внимания заслуживает 
положение с кадрами технологов. 
Надо поднять их роль и двинуть 
вперед технологическую науку.

Есть серьезные недостатки в 
работе конструкторских и научно- 
исследовательских организаций. 
Будучи слабо связанными с про
изводством, некоторые из них 
предлагают промышленности та
кие машины или рекомендуют та
кую технологию, которые в дан
ное время являются уже пройден
ным этапом. Есть немало науч
ных учреждений, длительное вре
мя работающих без отдачи, не 
создающих ничего ценного.

В деле повышения производи
тельности труда и овладения но
вой техникой всегда большую 
роль играло и будет играть в 
дальнейшем социалистическое со
ревнование. Вместе с тем необхо
димо отметить, что за последние 
годы внимание наших хозяйст
венников, а также партийных, 
профсоюзных и комсомольских ор
ганизаций к социалистическому 
соревнованию ослабло.

Основной задачей социалисти
ческого соревнования в настоящее 
время является широкое распро
странение опыта и достижений 
передовиков производства. Одна
ко, новаторы и передовики произ
водства не встречают заслужен
ной поддержки, их опыт недоста
точно распространяется и не ста
новится достоянием масс.

Имеются серьезные недостатки 
В области изобретательства. Рас
смотрение изобретений и рациона
лизаторских предложений нередко 
растягивается на длительный 
срок.. За это время многие изо
бретения и рационализаторские 
предложения устаревают и их 
внедрение в производство теряет 
смысл.

Указав, что все эти вопросы на 
данном совещании необходимо об
судить, обстоятельно разобраться 
в них и наметить меры к быст
рейшему устранению недостатков, 
мешающих внедрению новой тех
ники, товарищ Булганин останав
ливается далее на вопросах орга
низации производства и приводит 
следующее высказывание В. И. 
Ленина: «Ни железные дороги, ни 
транспорт, ни крупные, машины 
и предприятия вообще не могут 
функционировать правильно, ес
ли нет единства воли, связываю
щего всю наличность трудящихся 
в один хозяйственный орган, ра
ботающий с правильностью часо
вого . механизма». (Соч., т. 27, 
стр. 186).

Мы, говорит товарищ Булганин, 
работы с правильностью часового 
механизма еще далеко не достиг
ли. В организации производства у 
нас имеется много недостатков. 
Если взять промышленность в це

лом, то здесь осооенную остроту в 
настоящее время приобрели воп
росы специализации и коопериро
вания производства. Настало вре
мя, чтобы в этом деде мы осуще
ствили поворот в сторону боль
шего расширения кооперации и 
создания специализированных 
предприятий.

В области организации произ
водства наше особое внимание 
должны привлечь вопросы рит
мичности работы предприятий и 
использование внутренних резер
вов. Во многих отраслях промыш
ленности почти половина выпус
каемой продукции приходится на 
третью декаду месяца. Это озна
чает, что в первые две декады 
предприятия работают с неполной 
нагрузкой, а затем начинается 
штурмовщина. Центральный Ко
митет партии и Совет Министров 
СССР считают, что неритмичная 
работа предприятий— позорное и 
нетерпимое явление. Нужно под
нять все силы на,то, чтобы в 
кратчайший срок покончить с 
этим серьезным недостатком в ра
боте промышленности.

Наша промышленность распо
лагает большими резервами. Опыт 
новаторов производства показыва
ет, как много можно получить до
полнительной продукции за счет 
лучшего использования имеющей
ся техники, внедрения прогрес
сивной технологии и применения 
более совершенных методов тру
да. Однако немало- еще есть в про
мышленности работников, кото
рые не проявляют должной ини
циативы в совершенствована!! 
организации производства.

Недостатки организации про
мышленности находят отражение 
в структуре управления предпри
ятиями. Партия и Правительство 
требуют решительного искорене
ния канцелярско-бюрократическо
го стиля руководства, .сокращения 
численности управленческого ап
парата, совершенствований его 
работы и повышения качества 
руководства. Эти указания пар
тии все еще недостаточно прет
воряются в жизнь. На средних 
и небольших предприятиях струк
тура управления, как правило, 
почти не отличается от структуры 
управлений крупных заводов. 
Нельзя, например, считать нор
мальным, когда на Харьковском 
заводе дорожных машин Минис
терства строительного и дорожно
го машиностроения на 273 рабо
чих имеется 10 отделов, 6 произ
водственных цехов, а в штатах 
заводоуправления —  88 человек. 
Нет надобности доказывать, как 
это дорого обходится государству, 
и какое влияние оказывает на 
стоимость продукции. Надо улуч
шать структуру заводоуправле
ний, ликвидировать ненужные

звенья, укрупнить мелкие цехи 
и, отделы.

Мы не сомневаемся в том, гово
рит далее товарищ Булганин, что 
в экономическом соревновании 
между двумя общественными си
стемами победит социалистиче
ская система, как более прогрес
сивная. Однако известно., что 
победа не приходит сама— побе
ду организуют и' создают люди. 
Чтобы победить капитализм в 
экономическом соревновании, мы 
обязаны иметь передовую техни
ку, лучшую организацию произ
водства и более высокую произво
дительность труда.

У нас имеется много примеров 
хорошей работы целых коллекти
вов, которые, идя по пути внед
рения новой техники и улучше
ния организации производства, 
добиваются высокой производи
тельности труда и снижения себе
стоимости при хорошем качестве 
выпускаемой продукции.

Назову некоторые из них. Эту 
коллективы Магнитогорского ме
таллургического комбината, нш> 
ты «Западная Капитальная» До
нецкого бассейна, Туймазинского 
нефтепромыслового управления, 
Уралмашзавода и много других.

У нас имеются тысячи передо
виков, новаторов производства, 
показывающих образцы высокой 
производительности труда, как, 
например, сталевар завода «Запо- 
рожсталь» Григорий Константи
нович Номятун, бригадиры буро
вых бригад шахты имени Кали
нина в Донбассе Иван Васильевич 
Пилшенко и Петр Азарович- Гу- 
ляшов, упоминавшийся выше бу
ровой мастер из объединения 
«Татнефть» Мугалим Минязович 
Гимазов, токарь Киевского завода 
«Красный экскаватор» Виталий 
Куприянович Семинекий, токарь 
Московского станкостроительного 
завода «Красный пролетарий» 
Николай Михайлович Кузьмин и 
многие другие.

Шире распространяя опыт пе
редовых коллективов и новаторов 
науки и производства, повышая 
уровень руководства социалисти
ческим .соревнованием, мы сумеем 
и впредь быстрыми темпами уве
личивать выпуск продукции, 
улучшать ее качество, снижать 
себестоимость, непрестанно идти 
вперед по пути технического про
гресса и дальнейшего роста произ
водительности труда. Наша стра
на имеет все необходимое для ре
шения этих задач.

Для дальнейшего развития на
родного хозяйства, говорит това
рищ Булганин, требуется улуч
шение государственного планиро
вания. Исходя из этого, Цент
ральный Комитет и Правительст

во приступили к осуществлению 
ряда мероприятий, направленных 
на улучшение государственного 
планирования и внедрения новой 
техники в народное хозяйство. 
Принято решение о реорганиза
ции Госплана СССР, в основу ко
торой положена задача коренного 
улучшения перспективного пла
нирования народного хозяйства 
СССР. В связи с этим решено от
делить составление перспектив
ных планов развития народного 
хозяйства от текущего планиро
вания, для чего на базе нынешне
го Госплана будут образованы Го
сударственная Комиссия Совета 
Министров СССР по перспектив
ному планированию народного хо
зяйства (Госплан СССР) и Эконо
мическая Комиссия Совета Мини
стров СССР по текущему плани
рованию народного хозяйства 
(Эксномвомиссия СССР).

Принято также решение о соз
дании Государственного Комитета 
по внедрению новой техники, ко
торый будет направлять и коор
динировать работу министерств в 
этой области. Готовятся и другие 
мероприятия.

В заключение товарищ Булга
нин призвал участников совеща
ния сосредоточить основное вни
мание на следующих вопросах, 
которые.ПО мнению Центрального 
Комитета КПСС и Совета Минист
ров СССР являются особенно важ
ными:

1. Быстрейшая разработка и 
внедрение передовой техники, со
вершенствование технологии и 
организации производства для 
резвого подъема®производительи0' 
сти труда.

2. Лучшее использование имею
щегося оборудования и существу
ющих производственных площа
дей.

3. Укрепление государствен
ной дисциплины и , как ближай
шая задача, выполнение и пере
выполнение государственного , 
плана текущего года, завершаю
щего года пятой пятилетки, каж
дым предприятием по всем пока
зателям. *

4. Сокращение и удешевление 
административно - управленче
ского аппарата в промышлен
ности.

Смелая критика недочетов, ска
зал товарищ Булганин, поможет 
Центральному Комитету и Прави
тельству глубже разобраться с 
состоянием дела в промышленно
сти по внедрению достижений на
уки и техники, с организацией 
производства, привлечь к этим 
вопросам нашу общественность и 
наметить пути и средства для бы
строго устранения 'имеющихся не
достатков.

Всесоюзное совещание работников промышленности, созванное ЦК КПСС и Советом Министров G0CP
16 мая, в Москве, в Большом 

Кремлевском Дворце, открылось ' 
Всесоюзное совещание работников ! 
промышленности, созванное ЦК 
КПСС и Советом Министров Союза 
ССР. В совещании принимают 
участие руководители предприя
тий, проектных и конструктор
ских организаций, новаторы про
изводства, министры, партийные, 
советские и профсоюзные рбот- 
ники. Они собрались для того, 
чтобы обсудить меры дальнейшего

подъема социалистической про
мышленности на основе внедре
ния новейших достижений науки, 
техники и передового опыта. Сре
ди гостей— представители работ
ников промышленности Китай
ской Народной Республики, Поль
ской Народной Республики, Чехо
словацкой Республики, Румын
ской Народной Республики, На
родной Республики Болгарии, 
Венгерской Народной Республики, 
Корейской Народно-Демократиче

ской Республики, Германской Де
мократической Республики.

Появление в президиуме това
рищей Н. А. Булганина, К. Е. Во
рошилова, £  М. Кагановича, Г. М. 
Малзннова, А. И. Микояна, М. Г. 
Первухина, М. 3. Сабурова, Н .С. 
Хрущева, А. И. Кириченко, П. Н. 
Поспелова, М. А. Суслова участ
ники совещания встречают про
должительными аплодисментами. 
Все встают.

Совещание открывает Предсе
датель Совета Министров СССР 
товарищ Н. А. Булганин.

Слово предоставляется тов. 
Оенину— заместителю Председа
теля Совета Министров Украин
ской ССР. Он roBflipHT о вкладе 
трудящихся Украины в развитие 
социалистической промышленно
сти и, прежде всего, тяжелой ин
дустрии. Валовая продукция всей 
промышленности республики в 
1964 году возросла т сравнению

с 1950 годом на 70 процентов, 
Тов. Сенин рассказывает о 

больших возможностях, которыми 
располагают промышленные пред
приятия Украины для увеличения 
выпуска продукции на существу
ющих производственных площа
дях. Коллективы Запорожского и 
Енакиевекого металлургических 
заводов только за счет усовершен
ствования оборудования агломера-

{Онончапиё иа 3-й етр),
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ционных фабрик решили увели
чить выпуск чугуна на 4— 5 
процентов. На Ворошиловском ме
таллургическом заводе намечено 
в мае— июне перевести три мар
теновские печи, а в четвертом 
квартале этого года все мартены 
на кладку сводов из хромомагне
зитового кирпича, что позволит 
увеличить выплавку стали на 10 
процентов.

Начальник комбината «Куз- 
бассуголь» тов. Кожевин сказал, 
что, хотя комбинат выполняет 
программу добычи угля, имею
щиеся на шахтах резервы ис
пользуются еще далеко недоста
точно.

Тов. Кожевин критикует Мини
стерство угольной промышлен
ности СССР, а также Государст
венный проектно-конструктор
ский и экспериментальный ин
ститут угольного машинострое
ния, которые слабо занимаются 
вопросами создания новой техни
ки, плохо обобщают передовой 
ОПЫТ.

Затем слово предоставляется 
новатору Уралмашзавода брига
диру кузнецов тов. Олейникову. 
Он рассказывает об опыте внед
рения передовой технологии. 
Вместе с технологом Поздеевым он 
изучил работу многих бригад, по
заимствовал у каждой наиболее 
лучшие приемы. Это позволило 
значительно поднять производи
тельность труда.

О механизации производства на 
Уралмашзаводе, указывает тов. 
Олейников, вышло много литера
туры, выпущено большое, количе
ство чертежей. Но этот опыт рас
пространяется слабо. На Урал
машзаводе, например, приспособ
ление для захвата 'слитков поз
волило увеличить производитель
ность труда в 15 раз, а на других 
заводах Министерства это приспо
собление не внедрено. На Урал- 
машзаводе давно уже дают куз
нецам чертежи, а на других пред
приятиях кузнец получает толь
ко эскиз. Это' большой недостаток 
мешающий кузнецу творчески 
подходить к изготовлению дета
лей.

Начальник мартеновского цеха 
металлургического завода «Запо- 
рожсталь» тов. Лесков рассказал 
о том, как в результате успешно
го внедрения новой техники цех 
добился значительного увеличе
ния выплавки стали. Оратор го
ворит об эффективности приме
нения кислорода в производстве 
стали.

Директор Минского тракторно
го завода тов. Тарасов остановил
ся на вопросах организации и 
планирования производства.

Выступает токарь-скоростник 
Московского завода шлифоваль
ных станков тов. Быков.

Советские ученые, говорит 
тов. Быков, впервые теоретиче
ски обосновали скоростное реза
ние металла. Этот метод успешно 
применяется. Недавно мне уда
лось установить новый мировой 
рекорд на отечественном стан
ке— скорость резания была дове
дена до 3.800 метров в минуту.

Но при наличии таких возмож
ностей общий^рост производитель
ности труда рабочих на ряде за
водов недостаточен. Это происхо
дит потому, что кропотливая ра
бота по распространению передо
вого опыта часто подменяется 
шумихой по поводу отдельных ре
кордов. Напрасно стали забывать 
о комплексных бригадах. Они МОГ

ЛИ бы многое сделать для повы

шения производительности труда.
Начальник объединения «Тат

нефть» тов. Шмар ев рассказал о 
том, как применение передовой 
технологии нефтедобычи позволи
ло нефтяникам Татарии значи
тельно увеличить добычу нефти и 
снизить ее себестоимость. Перей
дя от эксплуатации _ отдельной 
скважины к управлению пластом, 
советские ученые и инженеры 
сказали тем самым новое слово в 
развитии нефтяной промышлен
ности.

Главный конструктор гидрав
лических турбин Ленинградско
го металлического завода име
ни Сталина тов. Ковалев по
святил свое выступление дальней
шему прогрессу отечественного 
гидротурбостроения.

На утреннем заседании также 
выступили прядильщица Глухов- 
ского хлопчатобумажного комби
ната тов. Ананьева и директор 
Уральского завода химического 
машиностроения тов. Курганов.

* * *
На вечернем заседании 16 мая 

первым выступил машинист 
угольного комбайна шахты № 26 
комбината «Карагандауголь» тов. 
Абросимов,

Он рассказал о том, как горня
ки шахты из года в год увеличи
вают добычу угля. В 1954 году 
шахта выдала сверх плана 20 ты
сяч тонн угля, а за 4 месяца это
го года —  14,5 тысячи тонн. 
Среднемесячная производитель
ность угольного комбайна, на ко
тором работает тов. Абросимов, до
стигла 14 тысяч тонн. Сейчас 
бригада поставила перед собой за
дачу довести производительность 
комбайна- «Донбасс» до 25 тысяч 
тонн в месяц.

Министр угольной промышлен
ности СССР тов. Задемидко отме
чает, что угольная промышлен
ность относится к числу наиболее 
трудоемких отраслей народного 
хозяйства. В связи с этим широ
кое внедрение новой техники, ме
ханизация добычи угля состав
ляют основу для подъема уголь
ной промышленности.

Министерство угольной про
мышленности, говорит Министр, 
подвергалось серьезной критике. 
Мы делаем необходимые выводы 
из этой критики и принимаем ме
ры для ликвидации имеющихся 
недостатков.

Директор Городищенского лес
промхоза Молотовской области 
тов. Яковенко сообщил, что пред
приятие при одном и том же чи
сле рабочих увеличило вывозку 
древесины более чем вдвое по 
сравнению с предыдущим пятиле
тием. С 1952 года леспромхоз, 
дает прибыль. Этого удалось до
стигнуть благодаря внедрению но
вой технологии, улучшению орга
низации труда.

Директор Всесоюзного научно- 
исследовательского инструмен
тального института тов. Надеин- 
ская сказала, что выпускаемый 
на заводах инструментальной про
мышленности и в цехах машино- 
строительных предприятий инст
румент часто имеет недостаточ
ные режущие свойства и не всег
да обеспечивает необходимую точ
ность в работе. Министерства чер
ной и цветной металлургии долж
ны улучшить качество поставляе
мого инструментальной промыш
ленности металла и твердых спла
вов. Сами инструментальщики 
обязаны позаботиться об улучше
нии термической обработки и от
делки изделий. Значительно сни
жает срони службы инструмента 
невыполнение на машинострои

тельных предприятиях правил 
эксплуатации режущего инстру
мента.

Главный инженер Саратовского 
крекингзавода имени С. М. Кирова
тов. Касаткин рассказал об орга
низационно-технических меропри
ятиях, разработанных коллекти
вом завода по досрочному выпол
нению задания 1955 года. Он го
ворил о необходимости поднять 
роль заводских лабораторий в изу
чении и внедрении новейших до
стижений, отметив,, что научно- 
исследовательские институты Ми
нистерства нефтяной промышлен
ности и Академии наук СССР уде
ляют этому делу недостаточно 
внимания.

Министр черной металлургии 
СССР тов. Шереметьев сказал, что 
за последнее время увеличено про
изводство металла за счет лучше
го использования оборудования. 
Но сравнению с 1940 годом коэф
фициент полезного использования 
объема доменных печей улучшен 
в 1954 году на 32 процента, а 
съем стали с одного квадратного 
метра пода мартеновской печи вы
рос на 60 процентов. Вместе с тем 
имеются огромные резервы, кото
рые используются недостаточно.

На вечернем заседании 16 мая 
выступили также главный техно
лог машиностроительного завода 
тов. Гринев, директор завода 
«Ростсельмаш» тов. Донцов, пар
торг ЦК КПСС на металлургиче
ском заводе имени Дзержинского 
тов. Рогоза, буровой мастер треста 
«Туймазабурнефть» объединения 
«Башнефть» тов. Цирков.

* * *
17 мая в Большем Кремлевском 

дворце продолжало работу Всесо
юзное совещание работников про
мышленности.

На утреннем заседании первым 
выступил директор Уралмашза
вода тов. Глебовский. Это пред
приятие является крупным по
ставщиком основного оборудова
ния для металлургической, горно
рудной, нефтяной, угольной про
мышленности и других отраслей 
народного хозяйства. Выпуск из
делий в 1954 году возрос здесь 
по сравнению с 1940 годом в 5,5 
раза.

Тов. Глебовский говорит о том, 
что предприятия должны быть 
экономически заинтересованы во 
внедрении новой техники. Нужно 
сделать так, чтобы было выгодно 
создавать новые машины и невы
годно заниматься старыми. Необ
ходимо расширить права руково
дителей заводов, они должны быть 
избавлены от мелочной опеки ми
нистерств. Весьма важно также 
повысить роль мастеров на произ
водстве.

Слово предоставляется директо
ру Московского комбината твер
дых сплавов тов. Соловьеву. Он 
рассказал о большой организатор
ской работе по введению суточно
го графика.

Секретарь ЦК Коммунистиче
ской партии Узбекистана тов. 
Мельников рассказал о развитии 
промышленности в республике за 
последние годы и сосредоточил 
основное внимание на недостатках 
в работе некоторых отраслей про
мышленности.

Затем выступает токарь Харь
ковского турбинного завода тов. 
Кисляков. Участники совещания 
встретили аплодисментами заяв
ление оратора о том, что за про
шедшие месяцы 1955 года он уже 
выработал годовую норму в вы

полнил за послевоенное время 23 
годовых нормы. Тов. Кисляков 
работает токарем 25 лет. Он был 
одним из инициаторов создания в 
1952 году сквозной бригады от
личного качества, куда входила 
молодежь. Она соревновалась с 
кадровыми рабочими, и это сорев
нование помогло предприятию 
улучшить качество продукции и 
выполнить план.

Оратор предъявляет требование 
к ученым создать специальные 
инструменты для повышения ско
ростей работы карусельных стан
ков.

Министр нефтяной промышлен
ности СССР тов. Байбаков сооб
щил, что в нынешнем пятилетии 
средний годовой прирост добычи 
нефти возрастает по сравнению с 
довоенной пятилеткой в несколько 
раз. Этому способствовало откры
тие новых высокопродуктивных 
месторождений, особенно в райо
нах между Волгой и Уралом.

Министр отметил, что в нефтя
ной промышленности еще много 
серьезных недостатков, мешаю
щих ее более успешному разви 
тию. Особенно это относится к ор
ганизации буровых работ. Увели
чение объема буровых работ про
исходило главным образом за счет 
роста станков и лишь в незначи- 
чительной степени за счет увели
чения скоростей бурения.

Тов. Байбаков останавливается 
далее на недостатках в разработке 
газовых месторождений, внедре
ния новой технологии, переработ
ке нефтяного сырья.

Начальник Главуралэнерго тов. 
Маринов посвятил свое выступле
ние развитию энергетической си
стемы на Урале.

На трибуне —  фрезеровщик 
Харьковского тракторного завода 
тов. Лупандин. Рассказав о том, 
каким путем он добивается высо
ких показателей в труде, тов. Лу
пандин говорит о недостатках в 
организации обмена опытом. Опыт 
необходимо передавать непосред
ственно на рабочем месте. Рабо
чий-передовик должен прийти на 
другое предприятие, стать к стан
ку и, засучив рукава, показать, 
как надо высокопроизводительно 
трудиться.

Тов. Лупандин отмечает, что в 
промышленности до сих пор не 
наведен должный порядок в’нор
мировании и оплате труда. На ря
де примеров он показывает, что за 
одну и ту же работу, выполняе
мую рабочими одинаковой квали

фикации, оплата производится по- 
разному.

—  Рабочие, инженеры, техни
ки и служащие Свердловской об
ласти, —  говорит секретарь обко
ма КПСС тов. Козлов, —  с чувст
вом глубокого сознания ответст
венности перед партией и страной 
борются за досрочное выполнение 
плана пятой пятилетки и повы
шение производительности труда. 
Задание четырех лет пятилетки 
промышленность области закончи
ла досрочно, выпустив дополни* 
тельно почти на два миллиарда 
рублей продукции. Большую роль 
в этом сыграли применение новой 
техники и передовой технологии, 
механизация трудоемких опера
ций и организация ритмичной ра
боты.

Но мы еще плохо вскрываем 
резервы производства, сказал ораг 
тор, не сумели мобилизовать все 
силы областной партийной орга
низации на борьбу за искоренение 
недостатков в руководстве про- 
МЫШ.Л'ЛиЗСПЮ.

Оратор подвергает критике Ми
нистерство цветной металлургии 
за медленную разработку новых 
месторождений медных руд на 
Урале.

На утреннем заседании также 
выступили заместитель директора 
научно-исследовательского инсти
тута химической промышленности 
тов. Якименко, начальник- техни
ческого управления Министерства 
промышленных товаров СССР тов. 
Петров, главный ученый секре
тарь Академии наук СССР акаде: 
мик Топчиев.

Ф « Я

18 мая' с реЧью йа совещаний 
выступил тепло встреченный при
сутствующими Первый Секретарь 
Центрального Комитета Коммуни
стической партии Советского Со- 

'юза товарищ Н. С. Хрущев.
Председательствующий Предсе

датель Совета Министров СССР 
Н. А. Булганин сообщает, что на 
совещании выступило 49 человек. 
Принимается решение о прекра-' 
щении прений.

Затем участники совещания 
единодушно принимает обраще
ние ко всем рабочим и работни
цам, инженерно-техническим ра
ботникам и служащим промыш
ленности Советского Союза. На 
этом Всесоюзное совещание работ
ников промышленности объяв
ляется закрытым.

(ТАСС).

Грузинская С СР. Недавно на Закавказском металлур* 
гическом заводе имени Сталина вошла в эксплуатацию но
вая доменная печь.

На снимке: новая доменная печь.
Фото Г. Вахтангадзе. Фотохроника ТАСС,



ПАРТИЙНО-ХОЗЯЙСТВЕННЫЙ АКТИВ СТРОИТЕЛЬСТВА
На высоком уровне, под знаком 

критики и самокритики, прошло 
собрание партийно-хозяйственно
го актива строительства, состояв
шееся на днях в клубе рабочей 
молодежи. С докладом об итогах 
работы коллектива строительного 

. управления за 4 месяца и задачах 
строителей по выполнению плана, 
повышению производительности 
труда и улучшению экономиче
ских показателей работы высту
пил начальник строительства.
: Докладчик отметил, что коллек
тив строительства в 1954 году 
выполнил план строительно-мон
тажных работ, сдал в эксплуата
цию ряд важных промышленных 
объектов и добился значительной 
сверхплановой экономии государ
ственных средств. Вместе с тем 
он указал, что в текущем году 
строители работают ниже .своих 
возможностей. План первого квар
тала выполнен только на 97 про
центов. Оказался не выполненным 
и план апреля. Только за первые 
три месяца текущего года строи
тели допустили удорожание себе
стоимости на сумму около 2,5 
миллиона рублей. В ряде коллек
тивов еще низка трудовая дисцип
лина, велико число рабочих, не 
выполняющих производственных 
норм.

Неудивительно поэтому, что 
докладчик и выступавшие в пре
ниях подвергли острой критике 
серьезные недостатки в деятель
ности ряда хозяйственных руко
водителей, партийных и профсо
юзных организаций по обеспече
нию выполнения плана.

В самом деле, как могли строи
тели выполнить четырехмесячный 
план, если до сих пор еще но раз
вернуты должным образом работы 
на стройплощадках керамического 
завода, завода крупномерного же
лезобетона и других важнейших 
объектах? Между тем создание
необходимой промышленной базы
и обуславливает ускорение тем
пов и переход на широкое индуст
риальное строительство.

На строительстве имеются все 
возможности для организации 
комплексной механизации трудя, 
Однако, несмотря на имеющийся 
фронт работ, экскаваторный парк 
подолгу простаивает из-за необес
печенности автотранспортом.

—  Для нормальной работы нам 
ежедневно требуется 240 самосва
лов, выходят же на линию не 
больше 70 машин, —  заявила в 
своем выступлении председатель 
рабочкома главной конторы 
«Строймехаиизация» т. Больша
кова. —  Трудовая дисциплина

шоферов еще очень низка. Водите-1 ческих мастерских строительных
ли выезжают на работу и уезжа
ют с работы, когда им заблагорас
судится.

Самым узким местом на строй
ке является сейчас автотранспорт, 
который в значительной степени 
тормозит работу строителей. До 
сих пор автомобилисты не осуще
ствили централизованные пере
возки массовых грузов, не улуч
шили качество ремонта автома
шин.

—  Поточная линия по ремонту 
делается у нас черепашьими тем
пами, —  рассказывает токарь- 
скоростник первой автотранс
портной конторы т. Валюкеввч,—  
а ремонт— дедовскими способами. 
Откуда будет хорошая работа кол
лектива, если рационализации и 
изобретательству не уделяется ни 
малейшего внимания, если отсут
ствуют пропаганда и обмен пере* 
довыми методами работы..

Из года в год на строительстве 
повышается производительность 
труда, но на отдельных участках 
до сих пор не изжита штурмов
щина, нет правильной научно- 
обоснованной организации труда, 
не перевелись еще прогульщики и 
бракоделы. В целом по стройке 
производительность труда рабочих 
в нервом квартале составила в 
среднем 120,7 процента. Однако 
за этим хорошим средним показа
телем скрываются 26,3 процента 
рабочих, не выполняющих своих 
норм.

На собрании актива говорилось, 
что некоторые руководители, как 
например, тт. Астафьев и Запруд- 
ский, мало уделяют внимания 
вопросам организации / труда. 
Только этим можно объяснить та-
ЕОЙ фага, что строители 4-т рай
она траншеи роют вручную, а ин
струмент у них тупой, негодный. 
Из-за плохой организации труда в 
девятом стройрайоне каждый тре
тий рабочий не выполняет норм.

На строительстве плохо исполь
зуются имеющиеся производствен
ные площади и .станочный парк.. 
На ремонтно-механическом заводе 
района механизированных работ 
токарные станки используются 
лишь 7 часов, сверлильные —  
4,2 часа, долбежные —  2,7 часа 
в сутки. Здесь станочный парк 
свободно позволяет перейти на 
двухсменную работу, но она ве
дется лишь в одну смену. Зато на 
этом заводе на каждых четырех 
рабочих приходится по одному ру
ководителю. Точно такая же кар
тина и На механическом заводе 
•строительства. Еще хуже исполь
зуется станочный парк в механи-

раионов.
Об отсутствии должной заботы 

о сохранении механизмов со сто
роны-главного механика т. Круп
нова и его аппарата говорил в 
своем выступлении начальник 
второго стройрайона т. Мохов.

Острой критике подвергли уча
стники собрания работу главной 
конторы подсобных предприятий. 
Предприятия этой конторы не
удовлетворительно обеспечивают 
строителей пиломатериалами, по
ловой рейкой, плинтусами. Желе
зобетонные детали даются строи
телям некомплектно и некачест
венные.

—  Коллектив подсобных пред
приятий, —  указывает началь
ник строительного участка т. Су- 
санов, —  до сих пор не представ
ляет для крупнопанельного строи
тельства лестничные марши. Низ
ко качество панелей. На их обла
гораживание уходит больше вре
мени, чем на монтаж. В результа
те, на монтаж жилых домов из 
крупномерных деталей и блоков 
мы тратим в два раза больше вре
мени, чем положено.

Первый строррайон не полу
чает из главной конторы произ
водственных предприятий але
бастр, что снижает количество из
готовляемых им панелей.

—  Мы можем за ночь изгото
вить 350 —  400 квадратных

Прочти эту книгу

а„Молодежь обгоняет время
Миллионы участников социали- ского комбината Александр Тво-

стического соревнования накопи
ли громадный практический опыт 
борьбы за выполнение одного из 
важнейших заветов В. И. Ленина, 
за дальнейшее повышение произ
водительности труда.

Издательство ЦК ВЛКСМ «Мо
лодая гвардия» выпустило инте
ресный сборник материалов «Мо- 
лодеж* обгоняет время», рас
сказывающий об участии молоде
жи в социалистическом соревно
вании, о ее боевых патриотиче
ских делах.

Секретарь Свердловского горко
ма комсомола Филипп Ермаш в 
своей статье на практических 
примерах показывает, как комсо
мольцы Урала борются за выпол
нение решений X II съезда 
ВЛКСМ.

На предприятиях Свердловска 
большое значение придается рас
пространению передового опыта. 
Так, например, большая работа 
была проведена комитетом ВЛКСМ 
Уралмашзавода по комплексному 
обобщению опыта передовиков и 
новаторов. Комсомольские активи
сты входили в специально создан
ные бригады по изучению опыта, 
с работе которых затем подробно 
рассказыв.алось в печати, на про
изводственных совещаниях, ком-

метров панелей, но из-за отсутст* I сомольских собраниях, непосред-
вия алебастра рабочие копают 
траншеи, —  отмечает т. Алесенко. 
— В мае мы работали с полной на
грузкой всего 5— 6 дней.

О плохом обеспечении строите
лей материалами рассказал и
прораб т. Шевлюга.

Мраморщик т. Тарасов указал 
на факты бесхозяйственного отно
шения строителей к хранению ма
териалов.

—  На каждом шагу мы встре
чаем битый кирпич, а ведь каж
дый кирпичик стоит государству 
43 копейки, —  резонно замечает 
рабочий.

Участники собрания партийно- 
хозяйственного актива строитель
ства приняли обязательства: вы
полнить годовой план строитель
но-монтажных работ к 25 декаб
ря, за счет широкого внедрения 
индустриальных методов строи
тельства и внедрения комплекс
ной механизации повысить произ
водительность труда на 5 процен
тов. В 1955 году решено сдать в 
эксплуатацию ряд важных произ
водственных объектов, 12 объек
тов соцкультбыта и 55.200 квад
ратных метров жилья.

ственно на рабочих местах. Был 
изучен и обобщен опыт 500 пере
довиков. 4800 рабочих изучили 
и освоили новые методы труда.

На предприятиях Свердловска 
по инициативе комсомольцев 
широко развернулось соревнова
ние за систематическое выполне
ние плановых норм выработки. 
Это позволило значительно повы
сить производительность труда.

Подробно рассказывает в сбор
нике о своем опыте работы ста
левар мартеновской печи № 20 
Магнитогорского металлургиче-

рогов. Сталевары комбината, в 
том числе и сам автор статьи, до
бились увеличения стойкости пода 
печи, сокращения срока и выпус
ка полновесных плавок.

Свое обязательство сталевары 
выполнили с честью. Они сварили 
скоростными методами 72 процен
та всех выданных за год плавок, 
дали стране сверх плана свыше 5 
тысяч тонн высококачественной 
стали.

Виктор Чилап, секретарь коми
тета комсомола Харьковского 
тракторного завода им. С. Орджо
никидзе, в своей статье пишет о 
том, что комплексные бригады ра
ционализаторов с помощью широ
кой массы молодежи завода соб
рали и внедрили около семисот 
предложений, сэкономивших госу
дарству 1 миллион 61 тысячу 
рублей.

В короткой рецензии трудно хо
тя бы перечислить все то ценное, 
о чем рассказывает молодежь на 
страницах сборника. Следует упо
мянуть о специальных передачах 
заводского радиоузла, посвящен
ных распространению опыта пе
редовиков на этом же-тракторном 
заводе, о соревновании за повыше
ние производительности труда на 
каждом рабочем месте, организо
ванном в цехах Горьковского ав
тозавода имени Молотова, ой ов
ладении вторыми профессиями 
молодыми строителями треста 
«Башнефтестрой».

«Добился успеха— помоги сво
ему товарищу!» так говорят моло
дые патриоты, выступившие в 
поход за дальнейшее повышение 
производительности труда. .Моло
дые рабочие нашего города най
дут в сборнике много полезного 
для себя, познакомившись с опы
том комсомольцев и молодежи пе
редовых предприятий страны.

А. Терлецкий.

Заброшенный объект
Вторая очередь цеха № 3 за- единиц оборудования, заявленных

вода, где директором т. Победонос
цев, крайне необходима для обес
печения не только второй, но и 
первой очереди предприятия. 
Учитывая это, коллектив монтаж
ного участка, руководимого т. 
Кольчиком (АМУ— 2) принимает 
все меры к быстрейшему разворо
ту работ на данном объекте, но 
руководство завода и предприятия 
не поставляют в монтаж необхо
димое оборудование.

Приказом № 202/214 за подпи
сями начальника строительства 
и начальника предприятия наме
чены мероприятия по поставке 
оборудования согласно заявкам 
монтажных организаций. Монтаж
ным управлением были поданы 
заявки дирекции завода на пос
тавку оборудования на апрель, а 
затем повторены и на май. Из 43

монтажниками, дирекция завода 
не выдала ни одной. Никто из 
эксплуатационников комплектов
кой и подачей в монтаж оборудо
вания не занимается.

Кроме того, УКС выдал заказ 
монтажному управлению на изго
товление 59 единиц нестандарт
ного оборудования для этого цеха. 
Заказ выдан 11 апреля, но мате
риалов для изготовления оборудо
вания нет и сейчас.

Отсутствие оборудования отри
цательно сказалось на. ходе мон
тажных работ в цехе. Развернув
шиеся широким фронтом в февра
ле и марте работы по трубопрово
дам сейчас сворачиваются, квали
фицированные кадры монтажни
ков простаивают. Не проявляет 
настойчивости в получении обо
рудования для этого важного объ

екта и генеральный подрядчик. 
Никто не занимается вопросами 
увязки строительных и монтаж
ных работ. Строители 3-го района 
сорвали все названные ими сроки 
сдачи под монтаж фундаментов, 
не производится черновая плани
ровка, требуется засыпать мно
жество ям, без чего нельзя произ
водить монтаж.

Крайне необходимо, чтобы ди
рекция завода, УКС и генераль
ный подрядчик вплотную заня
лись вопросами строительных и 
монтажных работ на этом объек
те и приняли меры к быстрейшей 
поставке оборудования и необхо
димых материалов для монтажа. •

Р. Гольцман,
нач]альник НТО монтажного уп

равления.

В воскресенье, 2'2 мая, в 8 ча
с о в  вечера в клубе «Победа» со
с т о и т с я  публичная лекция: «Не
врастения, ее причины, проявле
н и я  и предупреждение.).

Читает лекцию член областного 
отделения общества «Знание» т. 
Ходос.

ИЗВЕЩЕНИЕ
После лекции — кинофильм 

«Кора головного мозга».
Билеты продаются в кассе клу

ба «Победа».

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

В ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ  ГАСТРОЛИ 
ТЕАТРА МУЗКОМЕДИИ

20 мая —  «Свадьба в Малиновке». f
21 мая — «Продавец птиц».
22 мая (днем) —  «Продавец птиц».

(вечером) —  «Золотая долина».
23 мая — «Нищий студент».
24 мая —  «Голубой гусар».
25 мая —  «Свадебное путешествие».
26 мая —  «Хитроумная влюбленная».
27 мая —  «Сильва».
28 мая —  «Нищий студент».
29 мая (днем) —  «Свадьба в Малиновке».

(вечером) — «Продавец птиц».
Билеты на спектакли продаются в кассах клубов 

«Строитель» и «Победа», кинотеатре поселка Май- 
ска, завкоме.

Начало вечерних сеансов в 8 часов вечера. Днев
ных —  в 12 часов дня.

В  районы от Дворца культуры вечером курсиру
ют автобусы.

Сурков Павел Алексеевич, ̂ про- 
живающий в поселке Майске, 
улица Тельмана, дом 89, кв. 2 , 
возбуждает дело о расторжении 
брака с Сурковой Галиной Инно
кентьевной, проживающей в гор. 
Иркутске, ул. 4-я Советская, дом 
№ 35, кв. 6.

Дело будет рассматриваться в 
н а р о д н о м  с у д е  2-ГО уЧЯСТКЯ Кйше*
го города.

Кизенко Виктор Михайлович, 
проживающий в Соцгороде, ул. 
Маяковского, дом № 49, кв. 10, 
возбуждает дело %  расторжении 
брака с Кизенко Клавдией Яков
левной, проживающей там же.

Дело будет слушаться в нарсу
де 4-го участка.
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